

Pemkab Bantaeng Salurkan Rp446 Juta untuk Sentuh Warga Miskin

Ryawan Saiyed - BANTAENG.JURNALNASIONAL.CO.ID

Apr 5, 2023 - 16:38



BANTAENG - Bupati Bantaeng, DR Ilham Azikin mulai menyalurkan program Keluarga Harapan (PKH) di Balai Kartini, Rabu, 5 April 2023. Para keluarga penerima manfaat (KPM) ini berasal dari tiga kecamatan, yaitu Kecamatan Bantaeng, Bissappu dan Eremerasa.

Koordinator TKSK Bantaeng, Mustakim mengatakan, secara keseluruhan, total keluarga penerima manfaat yang ada di Bantaeng mencapai 744 keluarga. Pada

Maret ini, mereka mendapatkan Rp600 ribu per orang. Artinya, total dana yang dikucurkan untuk menyentuh masyarakat miskin ini mencapai Rp446 juta.

"Khusus di Balai Kartini ini, ada tiga kecamatan. Bantaeng, Bissappu dan Eremerasa. Selanjutnya, kecamatan lainnya juga akan diberikan secara bertahap," jelasnya.

Dia menambahkan, dana bantuan ini peruntukannya untuk pemenuhan kebutuhan pangan dan pembelian sembako. Dia meminta kepada masyarakat untuk tidak menggunakan dana ini untuk hal lain seperti pembelian voucher data, bayar utang atau rokok.

"Penyaluran dana ini tidak terlepas dari peran pak Bupati. Semoga ke depan, dana yang kita salurkan ini bisa lebih bertambah lagi," katanya.

Bupati Bantaeng, DR Ilham Azikin mengatakan, bantuan yang diterima masyarakat ini adalah salah satu bukti kehadiran pemerintah di tengah masyarakat Bantaeng. Dia berharap, bantuan ini akan membuat masyarakat Bantaeng dapat terpenuhi kebutuhan pokoknya.

"Ini adalah bentuk kehadiran pemerintah Kabupaten Bantaeng yang ingin masyarakatnya senantiasa terpenuhi kebutuhan pokoknya," jelasnya.

Dia menambahkan, kehadiran bantuan ini diharapkan dapat ikut membantu memberikan kesejahteraan untuk masyarakat Bantaeng. Menurutnya, di masa sekarang, tidak boleh lagi ada masyarakat Bantaeng yang bersoal dengan pangan.

"Kita ingin masyarakat Bantaeng tetap produktif. Kita tidak mau lagi ada masyarakat Bantaeng yang bersoal dengan pangan. Kita tidak ingin ada masyarakat yang tidak bisa lagi apa-apa karena lapar," katanya.

Dia juga meminta kepada seluruh jajaran pemerintahan di wilayah masing-masing untuk senantiasa memantau warga mereka. Dia ingin agar semua masyarakat miskin dapat tersentuh dengan bantuan ini.

"Kita produktif jika kebutuhan pokok kita terpenuhi," ucapnya.

Eksekutif Manajer Kantor Pos Bantaeng, Yakub mengatakan, Kabupaten Bantaeng adalah salah satu daerah dengan penyaluran PKH terbaik di Sulsel. Pada tahun sebelumnya, tercatat penyaluran PKH dan BPNT yang mencapai 98,68 persen.

"Ini berkat peran pemerintah yang membantu kami di PT POS untuk mempermudah penyaluran ini," katanya.

Dia menambahkan, pencairan PKH ini bisa dilakukan di kantor pos terdekat di Bantaeng. Saat ini, ada tiga kantor pos di Bantaeng yang bisa melayani pencairan ini.

"Kita sudah ada tiga kantor pos. Satu di Kecamatan Bantaeng, satu di Tompobulu dan ada di Pa'jukukang," jelasnya. (**)